

5.VII/69

Querido José M^a:

Perdona por el retraso. Ha sido difícil comunicar con las personas apropiadas para la consulta relativa al asunto de Bs. As. El consejo general es abstenerse: en verdad, no saben mucho de esa institución o delegación. Pero sospechan los amigos q. se trata de un tinglado "oficialista". No te he enviado telegrama por no haber precisado la consulta hasta ayer, cuando pude ver a J. L. Aranguven, y otros amigos del grupo de Cuadernos: he estado muy metido en las cosas de familia o algunos de ellos no habrían regresado a Madrid (J. Luis, por ejemplo).

Me encuentro como "vacío" después de los meses de "primavera en Cambridge": casi no tengo recursos "orales", ni expresivos ni auditivos. ¡He escuchado tanto!

Otro día te escribí con más ^{calma} amplitud. La impresión es triste, en general. Parece ser que tu amigo y casi discípulo Javier M. quiere salir. Dile (si te escribe) que me busque.

El teléfono de Jaime (donde ~~no~~) es 266-2511.
La dirección Don Pedro 6, 6º, Madrid 5.

¡Nuevo hasta pronto,
con abago,

Jaime

11.7.69